
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 

Lunes 3 de junio de 2019, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:

Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Martín Randall.

Se invita a participar a Leonardo Barboni. 

Se aprueba la solicitud de licencia de Facundo Benavides, Eliana Budelli.

0) Gestión.

a) Aprobación del Acta del 20/05 y 27/05. Se aprueba (6/6).

b) Control de las resoluciones de la directiva y puntos postergados: 

i Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
Se propone a Florencia Blasina y Rodrigo Coniglio.
ii. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
Se propone a Raquel Sosa.
iii. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos.
Se propone a Ana Inés Torres.
iv. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita.
v. Indices de la actividad académica de FING.
vi. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
vii. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
viii. Informe de la CAL-ADFI sobre Análisis de Cargos: Jornada de discusión de la información 
recaba en el documento.

1) Internos.

a) Apoyo a la familia de la compañera Martha Rodríguez.

La Directiva resuelve transmitir un mensaje por adfi-info-l@ para comunicar lo resuelto en la 
Directiva del pasado 27/05 y recordar que aún está abierta la colecta. Se aprueba (6/6).

b) Asamblea para discutir del punto del OD del Consejo Federal: UPM II

Se resuelve convocar a una Asamblea General Extraordinaria para el jueves 20 de junio a las 
13hs con el siguiente orden del día:

I) UPM II

II) Convención de ADUR.

Se aprueba (6/6).

c) Apoyo a los compañeros de UAEOGAS/PETROBRAS que están en conflicto.

La Directiva resuelve:



i) Colaborar con $10.000 en dinero en efectivo y otros $10.000 en alimentos no perecederos. 
Se encomienda a Facundo Benavides y a la secretaria administrativa realizar la compra. 
También se colocará una caja cerca del reloj (hall de entrada) para que quien así lo desee 
colabore con otros alimentos no perecederos.

ii) Una delegación de miembros de la Directiva de ADFi harán entrega de la colaboración.

iii) Comunicar esta resolución por adfi-info-l@. 

Se aprueba (6/6).

d) Evento informativo de la Caja de Jubilaciones y Pensiones Profesionales. 

La Facultad recibió desde la mencionada caja la propuesta de organizar una charla informativa 
de 45-60 minutos dirigida principalmente a estudiantes avanzados y egresados jóvenes, sobre 
las prestaciones de la caja y otros asuntos relacionados con la seguridad social. Lilián Navickis 
indica que la charla puede ser de interés para los docentes de ADFI y solicita que la charla se 
pueda anunciar por la vías de comunicación de la Asociación. 

La Directiva resuelve anunciar el evento a través de la lista de adfi-info-l@. 

Se aprueba (6/6).

2) Asuntos del OD del Consejo Federal: 

Convención (Definir orden del día)

El orden propuesto por la Comisión Ejecutiva es: Presupuesto, Centros de Cuidados, 
Posgrados y EPD Título II. 

Se aprueba (6/6).

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Se toma conocimiento del informe del Consejo Federal del 03/06/2019 

(elaborado a posteriori por el Delegado de ADFI, Matías Valdés) 

LLOAs y SPCD: se está dicutiendo en el CDC. La idea es aprobar bases, mecanismos de evaluación y de
asignación de fondos del llamado LLOA de este año, y luego discutir la implementación del artículo 31 
del nuevo EPD.

Convención ADUR: 

• Se aprueban los siguientes temas para discutir en plenarios: 
• Presupuesto 
• Centro de Cuidados 
• Posgrados 
• EPD título II (DT) 

• La idea es realizar dos plenarios, separados por un cuarto intermedio. Queda pendiente definir el 
orden de los temas. 



• Se solicita a los centros que envíen candidatos para integrar los grupos de trabajo de cada tema, 
los cuales funcionarán previo a la Convención. 

• Además de los plenarios, se debe elegir a la Comisión Ejecutiva y Fiscal. 

Vivir sin miedo: se posterga a la espera de la propuesta de trabajo solicitada a la Comisión de Asuntos 
Gremiales de ADUR.

Documento educación PIT-CNT (ver adjunto): 

• Se aprueba crear un grupo de trabajo en ADUR que realice aportes a este documento. 
• Se solicita a los centros que envíen integrantes y/o aportes al documento (plazo hasta el 17/6). 

UPM 2: 

• Se aprueba crear un grupo de trabajo de ADUR para trabajar el tema y eventualmente fijar postura 
desde ADUR. 

• Se solicita a los centros que envíen integrantes. 

Comisión Coordinadora de Comisión Central: se solicita a los centros que envíen candidatos (plazo 
hasta lunes 17/6).


